

## Se triplica déficit comercial en marzo (Reforma 27/04/15)

Se triplica déficit comercial en marzo (Reforma 27/04/15) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (27 abril 2015).- En marzo, el déficit comercial de México ascendió, con cifras ajustadas por estacionalidad, a 577 millones de dólares, casi tres veces más que los 201 millones de febrero, según datos del Inegi. Las exportaciones mexicanas ascendieron a 31 mil 955 millones de dólares, 0.16 por ciento más comparado con febrero, mientras que las importaciones llegaron a 32 mil 532 millones, un alza de 1.33 por ciento. Con ello, el déficit de la balanza comercial creció entre febrero y marzo de este año 188 por ciento, según cifras ajustadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El pobre incremento en el valor de las ventas externas derivó de una contracción de 4.29 por ciento en las mercancías petroleras y un aumento de 0.48 por ciento en las no petroleras. Los dos componentes de las mercancías petroleras disminuyeron en marzo 1.12 por ciento las de petróleo crudo y 18.32 por ciento otros bienes. En tanto, en el valor destino del exterior de las no petroleras, si bien obtuvieron un alza de 0.48 por ciento que contrasta con reducciones en enero y febrero, el movimiento no pudo darle empuje a las ventas totales. Las ventas al exterior de bienes agropecuarios se recuperaron de su revés de febrero y avanzaron 3.72 por ciento en marzo, que junto al ascenso uno por ciento en las manufacturas --que aportan 88.9 por ciento de las exportaciones-- hicieron posible que marzo mostrara un perfil positivo en las exportaciones pese a que su avance fue marginal. Dentro de los bienes manufactureros, la industria automotriz vendió 5.66 por ciento más en marzo, aunque otras mercancías fabriles bajaron 1.24 por ciento. En tanto, las importaciones tuvieron un incremento de 1.52 por ciento en las petroleras y de 1.31 por ciento en las no petroleras. En febrero había sido negativo en ambos casos. Por tipo de bien, los de capital encabezaron los avances, con 5.48 por ciento, seguidos por los bienes de consumo, con 1.19 por ciento, y los intermedios, con 0.79 por ciento. Los tres tipos de bienes habían reducido sus importaciones en febrero 7.88, 7.16 y 3.27 por ciento, respectivamente. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo